

El empleo de los inmigrantes creció a un ritmo superior al 9% a lo largo del pasado 2021

CINCO DÍAS
MADRID

La relativa buena evolución del mercado laboral tuvo su reflejo en las cifras de cierre de 2021 de afiliados extranjeros a la Seguridad Social. Según los datos conocidos ayer, la Seguridad Social ganó una media de 191.170 afiliados extranjeros en 2021, lo que supone un incremento del 9,2% frente a 2020, con lo que al cierre del ejercicio había 2.269.806 trabajadores

inmigrantes inscritos en el sistema, según el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Este incremento contrasta con la caída en más de 46.000 cotizantes extranjeros registrados en 2020, cuando estalló la pandemia del coronavirus.

En diciembre pasado, la afiliación media de extranjeros se incrementó en 6.525 ocupados respecto a noviembre.

Descontada la estacionalidad y el efecto calen-

dario, la Seguridad Social sumó en diciembre 16.565 afiliados extranjeros más que en noviembre, hasta un total de 2.306.664 ocupados.

Con este aumento, se registran 100.000 trabajadores más que en febrero de 2020, antes del impacto de la pandemia, tras siete meses consecutivos de crecimiento.

La cifra de personas de origen extranjero que trabajan en España supone el 11,62% del total de afiliados

a la Seguridad Social, en términos desestacionalizados.

De los 2.269.806 cotizantes extranjeros en términos promedio con

La Seguridad Social ganó 191.170 afiliados extranjeros, hasta 2.269.806

los que se cerró 2021, el 82,8% se encuadra en el Régimen General; el 17,01% en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (RETA), y el 0,17% en el del Mar. El Régimen General elevó su número de cotizantes extranjeros casi un 10% en 2021, hasta un total de 1.879.742 ocupados en cifras promedio, mientras que el Régimen de Autónomos sumó un 5,8% más de afiliados en el año, cerrando 2021 con 386.089 cotizantes. Dentro del Ré-

gimen General y en valores relativos, los sectores que sumaron más afiliados de otros países en 2021 fueron suministro de energía eléctrica (+24,9%); hostelería (+21,2%); información y comunicaciones (+17,8%) y actividades artísticas (+17,1%).

Todas las comunidades incrementaron su cifra de afiliados extranjeros en 2021. Cataluña lideró los ascensos, con 45.477 cotizantes foráneos más, seguida de Madrid y Andalucía.